



## 桜庭道三郎さんが勲六等瑞宝章を受賞しました



約33年間、後志利別川水系河口水位雨量観測所の観測員（毎日2回、川の水位を観測）として、観測業務に尽力してきた桜庭道三郎さん（南川）がこの度、「勲六等瑞宝章」を受賞し、6月4日、叙勲の伝達式が行われました。伝達式は函館開発建設部の幹部会議室で行われ、函館開発建設部長から叙勲が手渡されました。

### 編 集 後 記

今年のヨサコイソーラン祭り札幌大会は、天気がとても良くしかも、会場のお客さんのノリも大変良かったです。人数は少ないですけど、踊り子の皆さんも大きな動きで素晴らしい踊りを披露していました。私はカメラマンとして参加しましたが、気づけば、かれこれ札幌大会は8年目の参加になります。（過去は踊り子や旗振りとして……）同じく8年組の駒谷さんに「皆勤賞だね！」と言われるまで気づきませんでした。数少ない皆勤賞のうちの一人になっていました。来年も参加を目指してみんなで頑張らなければなりません。（なんとかが踊り子を増やして来年はたくさんの人数で！）8年組の皆さん！来年も脱落しないように、また、札幌大会に行きましょう！そんな自分が一番危ないかも…（尾）